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  Le Mont, le 05 juin 2023 

  

PV DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 5 JUIN 2023  

Le Comité   

• Roxane Berger, Présidente  

• Laure Castella, Secrétaire 

• Enza Hertig, Trésorière  

• Anabela Da Silva  

 

Ouverture de l’AG par la présidente à 20h55.  

 

ORDRE DU JOUR   

1. ACCUEIL ET ORDRE DU JOUR 

Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 2022 : Le PV de l’AG 2022 est 

disponible sur le site de l’APE pour référence. Il est soumis au vote et est approuvé à 

l’unanimité.  

2. RAPPORT D’ACTIVITÉS 2022-2023 

Fête de la St Nicolas (décembre 2022)  

L’APE a souvent participé à cet évènement organisé par la Société de Développement en 

proposant des maquillages aux enfants. La fête n’a pas eu lieu en 2022, faut de lieu disponible 

cependant l’APE entend renouveler sa présence à cet évènement familial en 2024 pour 

autant qu’il y ait des membres du comité intéressées à l’organiser et suffisamment d’aides 

externes. 

Fête de l’Été (juin 2022 + juin 2023)  

L’APE ayant établi cette fête comme moment incontournable de la vie de l’écolier, elle a 

transmis désormais l’organisation au Service de la Jeunesse, notamment par l’espace Yolo. 

L’APE a été présente à cette fête en 2022 au travers de la vente de boissons et de snacks, 

mais ne sera pas présente en 2023. 

Fête de Mai, vente de jouets (mai 2023)  

Grand succès, belle affluence. Cela reste une grosse activité d’organisation pour notre 

comité. Explication de la vente et de la réalisation d’un bénéfice pour les activités de l’APE du 

Mont. Un peu moins d’affluence dû à la séparation des APE Le Mont et Haut-Talent 

(anciennement APE Le Mont, Cugy et environ) mais bonne synergie avec l’APE Haut-Talent 

pour informer les membres des différentes activités. 

Nous remercions les bénévoles qui viennent nous aider aux moments les plus cruciaux soit les 

vendredi et samedi en fin de journée.  

Autre activités 2022-2023 

• Participation à la création de l’APE Haut-Talent ; soutien à son Comité, par un partage de 

connaissance et un soutien financier. 

• Dans le cadre du CET, participation au groupe de travail pour proposer une modification 

des horaires scolaires pour les 7-11. L’APE soutient une consultation des parents avant la 

mise en place des nouveaux horaires, prévue au plus tôt pour la rentrée 2024. 

• Participation à une soirée d’échange avec les parents dans le cadre du CET. 

Rapport avec les autorités 
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Le comité entretient des liens excellents tant avec les autorités politiques que scolaires : deux 

de ses anciennes présidentes sont actuellement Syndique resp. Municipale au Mont, et une 

des membres fait partie du conseil communal; l’APE est également représenté dans le quart 

parent du Conseil d’Établissement de l’EPS Le Mont.   

3. COMPTES 2022 

Rapport de la trésorière  

Présentation des comptes de janvier 2022 à décembre 2022.  

En 2022 les comptes sont négatifs car l’APE a versé la participation des membres à l’APE-Vaud 

(25.-/famille), alors que les cotisations n’ont pas été facturées (pas d’activité). La cotisation 

2022 n’a été demandée qu’aux vendeurs de la vente de mai. 

Rapport des vérificatrices des comptes  

La lecture du rapport est faite par la présidente.  

• Approbation des comptes et décharge aux vérificateurs et au Comité  

Les comptes sont approuvés à l’unanimité et sont à disposition des membres sur 

demande. Décharge est donnée aux vérificatrices(Nadège Longchamp et Ninon 

Frieden), à la trésorière et aux membres du Comité.  

• Élection de 2 vérificatrices des comptes  

Élection des nouvelles vérificatrices : 

- Laure Castella 

- Enza Hertig 

4. PROJETS POUR 2023-2024 

Conférences 

Ces activités rencontrent du succès et ne sont en théorie pas compliquées à mettre en place. 

Quelques thématiques possibles : enfants « dys » ou en difficulté, harcèlement, etc. 

Activités potentielles 

• St Nicolas 

• Conférence, thématique à définir 

• Fête de mai 

• Fête de l’Été (caravane de boissons) 

• Ateliers pour écoliers (self-défense Tatout, pro vélo) 

• Bourse aux livres 

• Synergie avec l’APE Haut Talent et coordination entre activités 

5. ADMISSIONS ET DÉMISSIONS DU COMITÉ 

• La présidente annonce la volonté de nouvelles membres à intégrer le Comité :  

o Mme Hyba Benryane 

o Mme Véronique de Sagazan  

o Mme Sonia Francey 

o Mme Elena Manova 

o Mme Karen Sadiq 

o Mme Claudia Urdari 

Elle sont élues par l’assemblée à l’unanimité. 

• La présidente annonce deux membres démissionnaires: 

o Mme Enza Hertig, actuelle trésorière 

o Mme Laure Castella, actuelle secrétaire 



 

  3/3  05.06.2023  

Elle les remercie pour leur engagement, les heures passées, et leurs contributions à 

l’association. Elle regrette leur départ mais est très heureuse de savoir qu’elles resteront de 

fidèles soutiens bénévoles à nos diverses activités.  

6. DIVERS & PROPOSITIONS INDIVIDUELLES  

• Mme Hyba Benryane propose de solliciter des entreprises pour du sponsoring dans le but 

d’organiser une activité qui permettra de mettre des parents en lien (à voir en fonction des 

fonds à disposition).  

• Mme Catherine Roulet est rassurée de l’engagement de la présidente de l’APE Vaud pour 

une école qui favorise l’inclusion.  

• Mme Fanny Giroud se demande quelles sont les occasions de rencontres avec le comité. 

La Présidente informe que les membres de l’APE sont les bienvenus lors des séances du 

comité. Mme Fanny Giroud se porte volontaire pour venir aider l’APE ponctuellement lors 

de certaines activités. La Présidente en prend note et la remercie.  

• Aucune autre proposition individuelle n’est parvenue au Comité avant l’AG ; la parole 

n’est plus demandée.  

 

 

La présidente remercie les personnes présentes. La séance est levée à 21:50.   

Fait au Mont-Sur-Lausanne, le 5 juin 2023. PV rédigé par Laure Castella.  


